

崩れた家庭から 回復した家庭へ



私

の母は“立正佼成会”という宗教団体の信者でした。

綾子と言う私の名前が「綾のような入りくんだ苦労の多い人生を歩む名前だから、お母さんがお徳を積んで因縁を立ち切り精進して行きましょう」と言われ、娘の幸せのために入会し、様々な活動をし、熱心に宗教生活をしてきました。

私も幼い時から母に連れられ、参拝し奉仕の手伝いをしたりしていました。青年期には一時遠ざかったのですが、結婚し子供も授かり、母と同じように娘、家族の幸せのため何の疑いもなく当たり前のごとく夫や娘達も引き入れ、母以上に熱心に宗教生活を送っていました。人生のほとんど40年余りを偶像の中で生きてきました。その結果、私にもたらされたものは夫婦の不仲、親子家族間のいざこざ(私の両親が同居していました)経済問題、そして娘達を巻き込んでの離婚……。

自

自分が至らないからだと自分を責め、良い方向へ行きたいたい、少しでも楽になりたいと、もっともっと偶像崇拜へと没頭して行きました。けれども、苦しみや辛さからは解放される事はありませんでした。そんな時、友人を介して勧士さんから福音を聞きました。初めてキリストを知り、サタンの存在も知りました。全ての災いは背後でサタンが働き、苦しみへと導いていた事を知った時、自分を責め続けていた私はどれ程救われた事か…受け入れのお祈りをする時、今までの言葉では言い尽くせない様々な想いが交差し、ただただ涙が溢れてしまいました……。佼成会で「この教えを聞くときは崖っぷちなのよ。仏様が貴方を救ってくれたのよ」そう言いますが、それは嘘です。崖っぷちに追い込み、突き落とし、滅ぼすのが暗闇におおわれた宗教の手口であること、サタンの騙しであることを確信

しました。今、3人の娘達も受け入れ、神の子となれた祝福に感謝です。別れた夫にも福音を伝え、受け入れをしました。



全

ての問題、過去は主の計画であることを悟り、主の導きに従い、ばらばらになって壊れていた夫婦と家族が福音のゆえに又一つになり、証人となれたこと、私達一家族を主が選び、祝福の源へと呼んで下さった恵みに感謝です。主人と私は聖書通りの夫婦となるために、長女と次女は正体性、ビジョンを握り主が用意して下さったレールに乗り、キリストを味わう第2ステージの証人となるため、それぞれが福音の中へ入っていっています。三女も来春には高校を卒業します。神様がどのように用いようとご計画して下さっているのか楽しみです。暗闇の人生から救い出し、真の命を与えて下さった主、イエス・キリストに賛美と栄光を捧げます。アーメン 「主イエスを信じなさい。そうすれば、あなたもあなたの家族も救われます。」 使徒言行録 16:31

皆

様、ここにちは。離れ離れになった家族と綾子さんが心の支えとされていたイエスキリストはどのようなお方なのか、聖書に書かれてあるその方は、私たちの人生にどのような答えを与えて下さるのか、それを知って頂ければ幸いです。ぜひ、最後まで読んで下さる事を心よりお願いします。すてきな贈り物を発見なさることでしょう。

「すべて、疲れた人、重荷を負っている人は、わたしのところに来なさい。わたしがあなたがたを休ませてあげます。」

(マタイ福音書 11:28)

本来の人間の姿

倉

造主である神が人間を創造された目的は、人間と共におられるためです。神はすべてのものの中でただ人間のみに神を知る魂をお与えになりました。魚は水の中に、木は土の中に根を降ろしているときは何の問題もありません。同じように神の形どおりに創造された人間は神の中にいれば問題はありません。人間は、神と共にいてこそ眞の幸せを感じます(創世記 1:27-28)。しかし、人間がサタンの誘惑に騙され、罪を犯し、神から離れるようになりました。これによって神との交わりがなくなり、神と分離して靈的に死んでしまいました。幼い子供が親元を離れて家を出ると、不幸が始まります。同じように、人間が神を離れたそのときからすべての問題が始まりました。

神を離れた人の靈的な状態

神

の子供であった人間は神から離れた瞬間から悪魔の支配を受けるようになりました。その結果、靈的な孤児となり、神でないものを神だと信じて拝むようになりました。さまざまな宗教を通して幸せを得ようと努めますが、幸せにはなれません。心の中に真の安らぎがなく、背景や知識、お金があっても減び続けます。悪夢、金縛り、幻想、不安、むなしさ、不眠症、うつ病、精神病、ノイローゼ、家庭の不和のような問題で苦しめられます。様々な病、災い、災難、不治の病にうなされます。病名もないのに何かに押さえつけられます。このように苦しみの中で生き、最後には神に会えずに死んでしまいます。死んだ後は裁きを受けて永遠の地獄に行きます。結局、このすべての問題が子供と子孫、3-4代まで受け継がれます。



人

間の力では、神に会うことはできません。そのため神が自ら人間の体で来られました。人間の体で世の中に来られたその方が、イエスキリストであります。(ヨハネ 1:14) イエス様が神を離れたことによるすべての問題から私たちを解放する為に、十字架で血を流して死なれ、神である証拠として三日後によみがえられました。イエスは救い主(名前)、キリストは油注がれた者(職位)という意味です。

神に会える道



受け入れの意味と祝福

- イエス様は神に会う唯一の道です。(ヨハネ 14:6)
- 神を離れた罪と、私たちが犯すすべての罪を完全に解決されました。(ローマ 8:2)
- 私たちを罪の中に陥れようとするサタンの権威を完全に打ち碎かれました。(1ヨハネ 3:8)

人間が解決できない問題を完全に解決されたイエス様がすなわちキリストです。イエス・キリストを主人として信じて心に招くことにより、罪やサタン、呪い、地獄の勢力から完全に抜け出すことができます。この事実を信じ、下の告白文を通してイエス様を受け入れましょう。「人は心に信じて義と認められ、口で告白して救われるのです。」(ローマ 10:10)

「受け入れの祈り」

愛の神様、私は罪人です。私のために十字架で死なれ、復活され、罪やサタンの権力を打ち碎き、私の人生のすべての問題を解決されたイエス様、今この時間、私の救い主として、また主人として心に受け入れます。私の心の中に来られて永遠に見守ってください。そして神の子供としての祝福を味わえるようにしてください。

イエス様の御名によってお祈りいたします。

アーメン。

イ

エス・キリストは決してあなたを見捨てたり離したりせず、あなたの心の中で永遠に共におられます。お望みでしたら、続けて信仰の助けを受けることができます。礼拝に参加したり週に一度聖書を学ぶひと時を持ったりしています。是非一度私達の教会にお越しください。

福音宣教教会 主任牧師：御国イザヤ牧師

HP: <http://gmej.org/>

【福音宣教名古屋教会】

愛知県名古屋市中区栄5-23-8 / (052-238-6003)

【福音宣教稚内教会】

北海道稚内市大黒3-3-4 / (090-7632-3817)

【東日本神学校(盛岡教会)】

岩手県岩手郡雫石町鳴宿第9地割32-8 / (019-613-2345)

【癒しの宿 ロデム】

岩手県盛岡市繋字蔣内沢83-1 / (019-689-2266)

【福音宣教大船渡教会】

岩手県大船渡市盛町宇内の目12-17 / (019-247-3973)

【福音宣教奥州教会】

岩手県奥州市江刺区愛宕字橋本235 / 0197-47-5361

【福音宣教仙台教会】

宮城県仙台市青葉区国分町3-4-20 / (022-393-9220)

【福音宣教浜松教会】

静岡県浜松市中区佐鳴台3-26-37 / (053-482-8807)

【福音宣教磐田教会】

静岡県磐田市国府台字桜新田29-6 / 0538-38-9400

【福音宣教四日市教会】

三重県四日市市智積町宇御所垣内655-3 / (059-399-7177)

【福音宣教松阪教会】

三重県松阪市山添町1259 / (0598-67-7627)

【福音宣教大阪教会】

大阪市都島本通り1-1-18 大倉ビル3F / (06-6925-6117)

【福音宣教府教会】

山口県防府市佐波1丁目14番23 / (083-557-0564)

【福音宣教鹿児島教会】

鹿児島県鹿児島市元2-10-25 西前ビル102 / (099-802-5055)

私たちは聖書を重んじる福音的なプロテスタントのキリスト教会であり、

エホバの証人、モルモン教、JMS、統一協会とは一切関係ありません。